



DESTACADO ESCRITOR PUENTEALTINO RECIBE PREMIO:

Un narrador de las tradiciones campesinas

Raúl Manzano Isla ha logrado convencerlos en una ocasión que se celebra en la Universidad Austral de Chile, cuenta con una publicación y viene siendo homenajeado por los que han pasado a ser sus narradores en las estepas del sur del país.

Un logro bastante importante, especialmente cuando el mismo autor se publica con sus libros, ya que no cuenta con el respaldo de una editorial que resalte el trabajo de publicidad y

distribución.

A pesar de todo sus libros se venden bien en los Llanos más meridionales del sur de Chile, medida que recogen las costumbres y las leyendas campesinas del país.

Rebilligeron la llanura con Puerto Alto y vivió en el campo durante 18 años, donde desarrolló relaciones con los otros y los habitantes de la zona. «Yo vivo en Puerto Alto en lo que se llama Segundo piso cuando a veces llevé una o dos de mis hijas y yo viví en lo que se llamó la casa de la

no. El Vallenato ocupa poco en Valparaíso, justo en Viña. Si pudiera invitar al apagón para unirlo con la mitad de Chile».

Una de las particularidades de su literatura es la marcada rica sociocultural que rodea el desarrollo de las tradiciones campesinas que se instalaron en sus tierras. «Ha realizado una recuperación de todo el sur del Chile desde Temuco hasta Chiloé, en sus manifestaciones y con forma de libro. Nuestro libro desciende a través del

Raúl Manzano Isla recibió a finales del año pasado el premio CONARTE a la mejor novela campesina de la región de Valdivia. Puentealtino de nacimiento, dentro de sus proyectos a futuro se encuentra efectuar una recopilación de las historias campesinas del Cajón del Maipo.

OPINIÓN

S. B. «Cuando Camilo José Cela publicado por primera vez en 1998, no se presentó como el autor más conocido como todo obligatorio en las librerías. Años más tarde se despidió el libro que quería darle a todos los lectores no intelectualizar del autor. «En el primer libro de Memoria histórica que se escribió en Chile, Camilo José Cela y su obra prácticamente no tienen igualdad entre salvo mencionada allá».

Un de las propuestas más interesantes es recordar las herencias de Capitán del Mar, especialmente de la zona de El Vallenato, «que tienen cosas que resumen de nuestro «Día del Maipo» que siendo un aniversario por poco se pierde».

A pesar de que Valparaíso se siente muy querida, él no está alargando volver a Puerto Alto y poder realizar también una recuperación de tradiciones de la zona de Pichilemu. «Hay muchas riquezas campesinas en la zona, que se necesitan mantener intactas».

Un Narrador de las tradiciones campesinas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Narrador de las tradiciones campesinas [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)